



10月24日 家族会主催の親睦会が、竹田城跡を臨む山城の郷で開催されました。ご利用者はもとより、ご家族や職員との交流や美味しい食事を楽しまれました。



第10回 安井地区地域研修を開催しました。認知症の話・冬に向けての健康管理・体と頭を使った体操をしました。次回は3月に予定します。



今年も11/2~4に和田山文化展へ作品を出展しました。少人数で外出し、秋の文化を楽しみました。東京オリンピックのちぎり絵などの大作で、回廊に飾っていますので是非見に来てください。



竹田の秋祭り



菊の花と一緒に記念撮影

朝来市内6施設合同の交流会



バルーンアートを楽しみました。



園芸療法



おやつにする落花生を収穫しました。

所長のつぶやき

スポーツの秋ということで今年はラグビーをはじめバレーボール、卓球、ハンドボールとつくづく日本はスポーツ大国だと感じます。さて、ぼちぼち山の紅葉が秋らしさを感じさせてくれていますが、何故もみじやハゼのように真っ赤に色づく葉とイチヨウやミズナラのように黄色く色づく葉があるのでしょうか？実は赤くなる葉と黄色くなる葉ではそのメカニズムが違います。赤くなる葉は葉緑素にある緑の色素を分解し赤い色素が葉で作られ赤く見えます。一方、黄色い葉も緑の色素が分解されるところまでは同じですが、元々ある黄色い色素が目立つようになるためです。両方の性質のある葉ではオレンジの葉が見られることとなります。では何故秋になれば赤い色素を作らなければならないのか？これがまだ科学では解明できていないようです。身近に感じる自然や季節感もまだまだ不思議なことがあるものです。今年はいつもと違った視点で紅葉を楽しんでみてはいかがでしょうか。

あさがおホール・けやきホール合同 城崎泊旅行に出かけました。



夜の食事は蟹のフルコース。次日は城崎マリンワールドでイルカショーを楽しみました。



R O N D O の理念
人の輪・関係作りを支援する

…安心できる居場所コミュニティ作り…